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Bright palette 
of your projects

Eine vielfältige 
Farbauswahl für 
Ihre Projekte



Purple / Lila 
BS  1301  

Yellow / Gelb
BS  1302

Blue / Blau
BS  1303

Green / Grün
BS  1304

Steely / Stählern
BS  1307

Metallic / Metallisch
BS  1306

Russia’s first aluminum composite material with “scratched surface" effect.

BILDEX SCRATCH Aluminum Composite Panels are an innovative solution for modern design and architecture.
 
Due to the unique structure of the BILDEX SCRATCH pattern, a change in direction that the panels are laid in may 
result in color shade change. 
BILDEX SCRATCH panels are widely used for the production of domestic and outdoor advertisement features, 
interior design, furniture production and retail equipment, interior cladding in special vehicles, exhibition stand 
construction, buildings and construction façade setups and in many other areas of construction and production.

Der erste russische Aluminium-Verbundplattenstoff mit einem "zerkratzten Oberflächeneffekt"

Die Firma Bildex präsentiert eine Reihe von Scratch Beschichtungen. 

Die SCRATCH Aluminium-Verbundplatten von BILDEX sind eine innovative Lösung für moderne Designs und 

Architektur. Die Einzigartigkeit der Textur von BILDEX SCRATCH Verbundplatten bietet die Möglichkeit verschiedene 

Farbschattierungen der Oberfläche durch das Ändern der Montagerichtung der Platten zu erzeugen. BILDEX 

SCRATCH Platten finden einen weiten Einsatzraum in der Herstellung von Elementen für die Außen-und 

Innenwerbung, Innenarchitektur, Möbelherstellung, Herstellung von Ladeneinrichtungen, Innenwandverkleidungen 

von Spezialfahrzeugen, Bau von Messeständen, sowie Fassaden von Gebäuden und in vielen anderen Produktions- 

und Baubereichen.
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